
日 時 ： 平成27年5月16日（土）　15:00～18:00
場 所 ： 高知サンライズホテル　5F会議室
出 席 者 ： （敬称略）　原田、横田、平田、南、今井、河西、三浦、濱渦、横山、山本、

岡林、窪内、小松、坂本、武政、大野、藤田、安藤、前田、水田、山地、
大山、小住、佃、石津（技士会）、岡林氏(建通新聞）
島、横井、橋本、氏家、近藤　教授・准教授

議事内容
1.　開会の挨拶

＜横田副会長＞
定刻になりましたので、ただ今から
平成２７年度　高知県コンクリート診断士会の通常総会を開催したいと思います。
本日は事務局公文が欠席のため司会進行は私横田が務めます。
それでは式次第に沿っていきたいと思います。
先ずは原田会長に開会の挨拶からお願いします。

＜原田会長＞
忙しい所お世話様です。今回第８回目の総会となります。
毎年毎年いろいろバラエティーにとんでいて進化しています。
会員の皆様、役員の方々のおかげだと思います。改めて感謝申し上げます。
後ほどおいでになる橋本先生をはじめ、顧問の先生並びに各界の皆様にも
感謝しております。
JCIの方からの資料を、皆様にはその度にご連絡した所でありますが
今年1月27日に、国土交通省からの技術者の認定は点検だけで診断業務が
出来ないという結果になってしまい、非常に残念な結果となっています。
JCIの三橋会長が国土交通省に確認した所、コンクリート診断士は
国土交通省の審査の中で要求の項目（構造の痕跡）が足りないとのことです。
過去５年間の診断士試験に構造の問題が少ないので診断業務が出来ない。
再度、JCIから国土交通省に申し入れをして行くということです。
今回、総会での会員のスキルアップということで「構造力学」を島先生の講義で、
勉強をしようということにしました。
高知高専の近藤先生を紹介します。横井先生の教え子で構造力学が専門です。
受験対策講座にも近藤先生の力をお借りしたいので、よろしくお願いします。
昨年度、受講生の中で1名県の職員が合格しています。
現在、高知県は診断士の数が全国で下から２番目であり良い結果ではありません。
我々も内容の濃い、完成度を高めた講習会にしたい。又、会員の皆様も時間が
ありましたら講習会に是非ご参加してください。
今年は後の事業計画にもありますが、工科大学での大きな研修会を予定しています。
成功させたいので、本年度も引き続き会員皆さまの協力をお願いします。
以上で挨拶に代えさせてもらいます。本日はどうもありがとうございました。

2.　新規会員の紹介
＜横田副会長＞

宮地・山地　新会員を紹介。
特別会員　高知高専　近藤准教授を紹介。
賛助会員　㈱羽根産業・㈱ケーアイテクノを紹介。

＜横田副会長＞
現在、会員32名中本日の出席者23名（賛助会員2名）、委任状9名で32名の意思を
確認できます。32/32名で会則第15条（総会の議決）により今総会は成立します。

平成27年度　高知県コンクリート診断士会

通常総会議事録



3.　議事
＜横田副会長＞

議事進行は原田会長が務めます。
＜原田会長＞

それでは議事を進めます。
3.1　第1号議案平成２６年度事業報告、平成２６年度決算報告

並びに監査報告の件　
平成２６年度事業報告、平成２６年度決算報告について説明して下さい。

＜横田副会長＞
平成２６年度事業報告を資料で説明。

＜原田会長＞
平成２６年度決算報告をお願いします。

＜横山＞
平成２６年度決算報告を資料で説明。

＜原田会長＞
監査報告をお願いします。

＜平田＞
監査結果を報告。

＜原田会長＞
第１号議案の承認を確認。

＜原田会長＞
3.2　第2号議案　平成２７年度事業計画（案）、並びに平成２７年度予算（案）
承認の件
平成２７年度事業計画（案）、並びに平成２７年度予算（案）を説明して下さい。

＜横田副会長＞
平成２７年度事業計画（案）を資料で説明。
第６回　コンクリート技術研修会について内容を説明。

＜横山＞
平成２７年度予算（案）を資料で説明。

＜原田会長＞
第２号議案の承認を確認。

＜原田会長＞
3.3　第３号議案　会則の改訂について
資料で説明。
会則　第３章　一般会員，特別会員および賛助会員
第５条　（一般会員）　２（特別会員）の変更。
第３号議案の承認を確認。

＜原田会長＞
3.4　第４号議案　コンクリート診断士「倫理規定」について
特別会員　徳島大学大学院ソシオテクノサイエンス研究部教授　橋本　親典
趣旨説明。

＜橋本先生＞
コンクリート診断士「倫理規定」について

20分間講義

＜原田会長＞



3.5　第5号議案　その他
「四国のコンクリート構造物インフラドックの実現に向けた調査研究委員会」
への参加について
参加の承認を確認。

技術顧問（特別会員）　氏家　勲教授　の承認を確認。

以上で総会の議長の座を降ります。

4.　閉会の挨拶
＜横田副会長＞

他に会員の皆様から何かありませんか？

これで平成2７年度通常総会を閉会します。
ご協力ありがとうございました。

研修会（16：00～18：00）

①　微生物代謝を利用したコンクリート構造物の補修工法について
愛媛大学大学院工学研究科　生産環境工学専攻　教授　氏家　勲

②　構造力学入門その１　鉄筋コンクリート入門
高知工科大学システム工学郡
社会システムマネジメントシステムコース　教授　島　弘


